



**INFORMATIONEN VOM  
BÜRGERMEISTER DIRK RATH**

# **AKTUELLES AUS ENZENREITH**



Sehr geehrte Enzenreitherinnen,  
sehr geehrte Enzenreither,

seit einigen Monaten darf ich der Gemeinde  
Enzenreith als Bürgermeister vorstehen.

Transparenz und Information haben dabei für  
mich oberste Priorität. Darum möchte ich rasch  
und unkompliziert über unsere Aktivitäten und  
Vorhaben informieren. Einerseits über kurze  
Bürgermeister Rundschreiben - wie das  
vorliegende, andererseits über eine Enzenreith-  
WhatsApp-Gruppe. Nutzen Sie dieses Angebot  
um am Laufenden zu bleiben.

Genauso bin ich auch an Ihrer Meinung  
interessiert. Dafür erreichen Sie mich direkt in  
der digitalen Bürgermeister-Sprechstunde auf  
der Gemeinde-Website unter:  
[www.gemeinde-enzenreith.at](http://www.gemeinde-enzenreith.at)

Ich freue mich auf eine konstruktive  
Zusammenarbeit im gemeinsamen Interesse  
für unsere schöne Gemeinde Enzenreith.

Herzlichst,  
Ihr Dirk Rath,  
Bürgermeister von Enzenreith

**HIER KÖNNEN SIE  
SICH ZUR WHATSAPP-  
GRUPPE ANMELDEN:**



**SCAN ME**

Werden Sie Teil der "Bürger-  
meisterinfo Enzenreith"  
-WhatsApp-Gruppe.  
Informationen aus Ihrer  
Gemeinde aus erster Hand.  
Einfach den QR-Code  
scannen und beitreten.

# WASSER- VERSORGUNG IN THÜRMANNSDORF SICHERN

Die 8 Quellen in Thürmannsdorf hatten aufgrund der langanhaltenden Trockenperiode im Herbst zu wenig Wasser, um die Versorgung der Thürmannsdorfer Bevölkerung sicherzustellen. Darum war es notwendig, circa 20 Tankbehälter mit Frischwasser durch die Feuerwehr zu liefern.

Ein Wasserbautechniker hat den Gegenhang untersucht und ist der Meinung, dass hier noch einige Quellen vorhanden sind, die man erschließen könnte, um so das Wasserproblem zu lösen. Mit dem Scan des QR-Codes kommen Sie zu einem Video, in dem Amtsleiter Johann Bauer die Situation genauer erklärt.



SCAN ME



## NEUES SONDER- GEMEINDEAMT ERÖFFNET

Nach 60 Tagen im Amt: Bürgermeister und Vizebürgermeister präsentieren ein neues Sondergemeindeamt! Unter Beisein vom Architekten und Erbauer Wolfgang Hillbrand, Amtsleiter Johann Bauer und Birgit Rottensteiner, wurde das neue Sondergemeindeamt eröffnet und der gefiederten Zielgruppe übergeben.



In Rekordzeit errichtet, steht es von 0 - 24 Uhr zur Verfügung. Katzen ist der Zutritt verboten! Das Vogelhaus hat aber durchaus auch einen ernsten Hintergrund: „Wir möchten damit auch ein Bewusstsein für die Wichtigkeit des Vogelschutzes wecken“, sagt Vizebürgermeister Hans Haiden. So ist das Vogelhaus nicht nur ein Zufluchtsort - wenn die Tiere zu wenig Nahrung finden - sondern auch ein Ort des Lernens.